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Curitiba, 07/10/2023 
 

OF / FEP / COMISSÃO ATLETAS Nº. 2023-01 
Do Presidente da Comissão 
A/C: Aos Atletas filiados a FEP. 
Assunto: Ata e decisões relativas à primeira reunião da comissão de atletas 

Ata da primeira reunião da Comissão de Atletas da FEP 

No dia 29 de outubro de 2023, foi realizada a eleição para a presidência da comissão de 
atletas da FEP via whatsapp, tendo como concorrentes ao cargo Lorana Schwantes e Rafael 
Ferreira Belo. Obtivemos um empate com placar de 4x4, sob orientação da FEP foi decidido que o 
mais velho entre os dois seria o eleito. Sendo eleito como presidente Rafael Ferreira Belo e 
Lorana Schwantes como vice presidente. 

Tendo finalizado a eleição demos início à primeira reunião da comissão, sendo realizada 
online, com o intuito de reunir idéias com cada um dos participantes e criar uma lista inicial de 
objetivos a serem desenvolvidos durante nossa permanência na comissão. São elas:  

Objetivos 

- Implantar pesquisa de satisfação com pais e atletas e a comissão levar o resultado para a 
federação; 

- Realizar mais competições e festivais infantis para estimular a base; 

- Melhorar a infraestrutura das competições; 

- Criar uma categoria inclusiva para atletas especiais (autistas e outros); 

- Requisitar transparência nas contas da FEP e apresentar aos atletas;  

- Incluir as competições paraolímpicas no calendário; 

- Verificar os motivos de não haver competições paraolímpicas; 

- Desenvolver um canal entre atletas e comissão para reclamações, sugestões ou elogios; 

- Realizar e manter as ações para desenvolvimento do esporte, com cursos, estágios  e 
aprimoramentos;  
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- Verificar qual é o planejamento existente da FEP; 

- Levantar as informações à respeito de funcionamento de patrocínios; 

- Melhorar a imagem da FEP/Esgrima, incrementar mídias sociais, para incentivo aos 
patrocinadores; 

- Compreender a legislação para buscar dinheiro na iniciativa privada;  

- Requisitar a participação da comissão como um todo nas reuniões da FEP; 

- Aumentar a disponibilidade de árbitros; 

Rafael Ferreira Belo                                               Lorana Schwantes 
Presidente da Comissão de Atletas                                     Vice Presidente 
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Rafael Belo (Oct 13, 2023 09:52 ADT)
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